



Record sur le Vendée Globe 2016-2017

publié le 19/01/2017

Descriptif :

Armel Le Cléac'h a franchi la ligne d'arrivée du 8e Vendée Globe ce jeudi 19 janvier 2017 à 16 heures 37 minutes et 46 secondes, heure française. Pour sa 3e participation, le skipper de Banque Populaire VIII, signe une performance remarquable et impose un nouveau temps de référence sur ce tour du monde en solitaire en monocoque : 74 jours 03 heures 35 mn 46 s (soit 3 jours 22h et 41 mn de moins que François Gabart en 2013). Le gain de temps obtenu entre le 1er Vendée Globe et celui-ci est de 35 jours, ce qui est énorme.

Les élèves de 6ème Aragon et Sapho (ainsi que les 5ème Magellan : un nom qui prend son sens cette année puisque Magellan a été à l'origine de la 1ère circumnavigation achevée en 1522 c'est-à-dire le 1er tour du monde) ont suivi attentivement la course tout au long des 27455 milles sur l'eau (soit un peu plus de 44 000 km) et notamment le vainqueur qui avait terminé 2 fois à la deuxième place (en 2009 et 2013). Ce projet a permis d'aborder diverses notions mathématiques et scientifiques et de faire du lien entre les différentes matières. Prochain Vendée Globe dans 4 ans !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.